

Wie haben frühere Zivilisationen den Nachthimmel gesehen?

How did ancient civilisations view the sky?



Menschen früherer Zivilisationen hielten Sonne, Mond und Planeten für Götter. Ihrem Glauben nach waren diese für den Rhythmus von Tag und Nacht und die Jahreszeiten verantwortlich. Sie bestimmten ebenso ihren Alltag wie das menschliche Schicksal.

Many ancient civilisations believed the Sun, Moon and planets were gods. They governed changes like day and night, and the seasons. They also ruled over daily life and human destiny.



Gregory M. Miller



D. Bachmann

Flutwarnung

Die Menschen im alten Ägypten wussten, dass der Stern Sirius am Morgenhimmel die jährliche Flut des Nils ankündigt.

Flood warning

The ancient Egyptians knew that the seasonal flooding of the River Nile was announced by the appearance of the star Sirius in the morning sky.

Himmliche Bronze

Die Sonne, die Sichel des Mondes und der Sternhaufen der Plejaden sind auf der bronzenen Himmelsscheibe von Nebra abgebildet, die in Sachsen-Anhalt gefunden wurde. Sie wurde 1600 Jahre vor Christus hergestellt.

Heavenly bronze

The Sun, the crescent Moon and the Pleiades star cluster are depicted on the bronze Nebra sky disk, found in Saxony-Anhalt, Germany, and dating from 1600 BC.

Vor langer Zeit wussten die Menschen fast nichts über das Universum. Aber sie beobachteten die Sonne, den Mond und die Planeten sehr genau. Aufgrund dieser Beobachtungen erstellten sie die ersten Kalender.

Long ago, people knew almost nothing about the Universe. But they closely watched the Sun, the Moon and the planets. From these observations they created the first calendars.

Aha!

